

Safari Subuh, Polsek Parakansalak Bangun Kedekatan dengan Masyarakat

Sukabumi - PARAKANSALAK.XPRESS.CO.ID

Apr 3, 2024 - 10:34



Safari Subuh Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Membangun Kedekatan dengan Masyarakat

SUKABUMI - Rabu pagi yang cerah menyambut kegiatan rutin Polsek Parakansalak, yang kali ini menggelar Safari Subuh di Masjid Kaum At-Taqwa, Desa Parakansalak, Rabu (03/04/2024).

Dalam upaya mendekatkan diri dengan masyarakat, anggota Polsek yang dipimpin oleh Kapolsek Parakansalak, AKP Dodi Irawan, S.H., menghadirkan kehangatan dan kesempatan bagi warga untuk berbagi curahan hati serta saran.

Menurut Kapolsek Parakansalak, kegiatan seperti Safari Subuh ini menjadi sarana yang efektif untuk memahami kebutuhan dan permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat. "Kami ingin menciptakan hubungan yang lebih dekat dengan warga, mendengarkan langsung apa yang mereka rasakan, serta

memberikan dukungan dan solusi yang diperlukan," ujar AKP Dodi Irawan.

Dalam kegiatan yang berlangsung dari pukul 04.20 hingga selesai itu, beberapa anggota Polsek Parakansalak yang turut serta, antara lain AIPTU Kusnan, AIPDA Susprianto, dan BRIPKA Dadang, turut membantu dalam mendengarkan keluhan serta memberikan arahan kepada warga yang hadir.

Kegiatan berlangsung dengan tertib dan lancar, menunjukkan antusiasme tinggi dari masyarakat Parakansalak untuk berinteraksi langsung dengan aparat kepolisian.

Dengan demikian, Safari Subuh kali ini tidak hanya menjadi momentum untuk mendengarkan keluhan, tetapi juga sebagai bentuk kepedulian Polsek Parakansalak terhadap kesejahteraan dan keamanan masyarakat.

Dokumentasi kegiatan tersebut juga telah tersedia untuk memperkuat bukti atas keberlangsungan komitmen Polsek Parakansalak dalam menjalin kerjasama yang harmonis dengan warga masyarakat.

Kegiatan ini merupakan bagian dari serangkaian upaya Polsek Parakansalak dalam memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga ketertiban dan keamanan. Diharapkan, dengan terus menggelar kegiatan seperti Safari Subuh, akan semakin terjalin kedekatan dan kepercayaan antara aparat kepolisian dan masyarakat, menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi semua pihak.